RENSEIGNEMENTS BIOGRAPHIQUES

M. John Allen Fraser, c.p., c.r. (LL.B., Université de la Colombie-Britannique, 1954), a été nommé conseiller de la Reine en 1983. Il est devenu commandant de peloton de la 27° brigade d'infanterie en Allemagne, en 1953. En 1955, il a été admis au Barreau et s'est joint plus tard au bureau d'avocats Ladner Downs, de Vancouver.

En 1972, il a été élu à la Chambre des communes dans la circonscription de Vancouver-Sud; il a été porte-parole de l'Opposition en matière d'environnement et de travail. réélu en 1974, 1979, 1980, 1984 et 1988. De 1979 à 1980, il a été ministre de l'Environnement et ministre des Postes. à 1984, il a été porte-parole de l'Opposition dans les domaines des pêches, des océans et des postes, ainsi que pour les questions relevant du Solliciteur général. En 1984, il a été ministre des Pêches et Océans. Le 1^{et} octobre 1986, M. Fraser a été élu président de la Chambre des communes, le premier a être élu par scrutin secret parmi les députés; il a été réélu en décembre 1988. M. Fraser a notamment mis sur pied le Programme de coopération parlementaire avec l'Europe centrale et orientale, établi le Bureau d'information publique de la Chambre et établi le programme environnemental de la Chambre des communes, «La Colline verte». En 1986, il a créé le groupe de travail de la Chambre des communes sur les personnes atteintes d'incapacité afin de veiller à ce qu'elles aient plein accès aux locaux de la En 1988, il a Colline parlementaire et puissent y travailler. été l'hôte d'une tribune parlementaire nationale sur l'état des personnes atteintes d'incapacité et, en 1992, d'une tribune parlementaire sur l'intégration économique des handicapés, intitulée «Des choix rentables pour tous». Il a également commandé récemment la publication La Chambre des communes en action.

Au fil des ans, M. Fraser a fait montre d'un engagement intense envers les causes environnementales et il a été très actif dans ce domaine. Il s'est mérité plusieurs distinctions nationales pour son activité inlassable dans le domaine du développement durable, notamment le prix de mérite international Fred M. Packard pour les parcs (pour son rôle dans la préservation de l'île South Moresby (Gwaii Haanas), le prix Lou Duffley pour la conservation du saumon de l'Atlantique, de la part de la Fédération du saumon de l'Atlantique (Conseil du Nouveau-Brunswick), le prix Roland Michener pour la conservation, de la part de la Fédération canadienne de la faune, le prix Richard Beatty Mellon, de l'Association nord-américaine de lutte contre la pollution atmosphérique, et, plus récemment, un prix spécial de la Fédération canadienne de la nature pour son aide et En octobre 1982, M. Fraser est devenu membre à vie de son appui. la Izaac Walton League of America pour son travail dans le domaine de l'environnement et des pluies acides.